

SEMANA 16

CUANDO EL AMOR VALE MÁS QUE LA LÓGICA

Texto Clave:

"Al derramar este perfume sobre mi cuerpo, lo hizo en preparación para mi sepultura. De cierto os digo que dondequiera que se predique este evangelio, en todo el mundo, también se contará lo que esta ha hecho, para memoria de ella." (Mateo 26:12-13)

Mensaje Central:

Algunos actos de amor no se explican con palabras. Esta mujer no predicó, no argumentó, no pidió permiso. Simplemente, se acercó a Jesús y lo amó. Derramó su perfume como quien entrega el alma.

Lo que para muchos fue un desperdicio, para Jesús fue una obra hermosa. En una casa llena de críticos, su gesto fue defendido por el cielo.

En tiempos donde todo se mide por utilidad, esta historia nos recuerda que hay actos que solo tienen sentido desde la eternidad.

Ella no buscaba reconocimiento, sino redención. Y en su silencio, habló más fuerte que todos.

Y para nosotras: Este relato es una invitación a amar sin necesidad de explicación. A derramar lo más valioso a los pies de Jesús, sabiendo que lo que se hace desde el corazón, nunca es en vano.



Devocional Guardadoras del Corazón

5 Puntos de Enseñanza:

1. El amor auténtico no necesita explicación

- "Una mujer se acercó a él con un frasco de alabastro lleno de un perfume muy caro..." (Mateo 26:7)
- Ella no pidió permiso ni justificó su acción. El amor verdadero actúa, no se defiende. Lo puro a menudo será incomprendido por una mirada racional.

2. La adoración radical incomoda al corazón práctico

- "Al ver esto, los discípulos se indignaron..." (Mateo 26:8)
- Cuando amas a Jesús con entrega total, no siempre serás entendida. Pero tu devoción no necesita aprobación humana, solo fidelidad.

3. Jesús valida lo que nace del corazón

- "Ella ha hecho una obra hermosa conmigo." (Mateo 26:10)
- El cielo honra lo que el mundo desprecia. Jesús defiende lo que se ofrece desde el amor.

4. El presente hecho en amor se vuelve eterno

- "Lo hizo en preparación para mi sepultura." (Mateo 26:12)
- Ella no sabía que estaba participando proféticamente en el plan de Dios. Así es el amor: obedece sin entender del todo, y Dios le da eternidad.





5. Jesús inmortaliza la entrega que brota del corazón

- "Se contará también lo que ella hizo, para memoria de ella." (Mateo 26:13)
- Dios no olvida lo que se hace por amor. Aunque nadie lo vea, Él lo registra en la historia eterna.

Diálogo Interno:

- **Pensamiento limitante:** "Lo que yo doy es muy poco para Dios."
- **Verdad restauradora:** "Derramó este perfume sobre mi cuerpo... se contará también lo que ella hizo, para memoria de ella." (Mateo 26:12-13)
- Lo que das desde el amor, aunque parezca insignificante, es eterno para Jesús. Él no mide por cantidad, sino por intención.

Texto para Memorizar:

"Derramó este perfume sobre mi cuerpo... se contará también lo que ella hizo, para memoria de ella."
(Mateo 26:12-13)

Espacio de Reflexión Personal:

• Preguntas:

- ¿Estoy frenando mi adoración o entrega por miedo a ser incomprendida?

Espacio de Reflexión Personal:

• Preguntas:

- ¿Qué puedo derramar esta semana en amor puro, sin necesidad de explicación ni aprobación?
- ¿He limitado mi entrega a Jesús por temor al juicio, la lógica o la opinión de otros?
- ¿Estoy siendo llamada a ofrecer algo costoso esta semana, no por obligación, sino por amor?
- ¿Entiendo que mis actos silenciosos pueden tener un valor eterno aunque nadie los reconozca ahora?

• Compromiso:

- Esta semana, entregaré algo costoso —de mi tiempo, recursos o emociones— como una ofrenda silenciosa para Jesús. Lo haré solo para Él, como un acto de amor escondido.

Aplicación Diaria:

• Acto simbólico:

Usa un perfume al orar esta semana. Que su aroma te recuerde: Lo que hago en amor, no es desperdicio. Es adoración.

• Impacto Comunitario:

Realiza una obra de amor radical por alguien que no pueda devolvértelo. Que tu entrega silenciosa sea como fragancia que sube a los cielos, sin buscar reconocimiento humano.



Lectura Bíblica Semanal:

Introducción Reflexiva al Capítulo:

Juan 16 nos permite ver el estado interno de Jesús en el mismo tiempo en que esta mujer lo une. Mientras Él hablaba de su partida, de la tristeza de los discípulos, de la persecución y del Consolador que vendría, esta mujer sin saberlo responde a ese dolor con un gesto profético de ternura.

- **Jesús:** En Juan 16, Jesús revela Su alma: habla de que el mundo se alegrará mientras los suyos lloran, pero que el dolor se convertirá en gozo (Juan 16:20). Esta mujer fue, sin saberlo, parte del consuelo anticipado del alma de Cristo. En lugar de teorías, le dio un acto de amor tangible que llenó su espíritu.
- **La mujer:** No conocía la profecía, pero actuó con discernimiento del cielo. Su acto conecta con Juan 16:21: "La mujer cuando da a luz tiene dolor... pero después que ha dado a luz, ya no se acuerda del dolor, por el gozo de que haya nacido un hombre en el mundo." Su perfume anticipó el dolor del Gólgota, pero también el gozo de la resurrección.
- **Los discípulos:** Representan la ceguera temporal que Jesús menciona en Juan 16:12: "Aún tengo muchas cosas que deciros, pero ahora no las podéis sobrellevar." Juzgaron el acto de la mujer porque aún no comprendían el lenguaje del sacrificio.

- **La multitud:** Como en Juan 16:2, donde Jesús advierte que vendrá persecución incluso por hacer el bien, esta mujer es criticada por hacer precisamente lo que el cielo celebraba. Pero su obediencia prevaleció por encima del juicio humano.
- **Para nosotras hoy:** Juan 16 no solo acompaña el relato: lo ilumina. Nos recuerda que hay momentos donde amar a Jesús será irracional para el mundo, pero profundamente coherente con el cielo. Lo que hoy entregamos entre lágrimas, mañana será recuerdo eterno ante Dios. El Espíritu Santo nos capacita para entender lo que los demás no ven, y para ofrecer actos que Jesús defenderá, celebrará y recordará.

Puntos de Enseñanza:

1. **El dolor no es el final, sino el inicio del gozo eterno.**

- "Vuestra tristeza se convertirá en gozo." (Juan 16:20)
- Jesús promete que el dolor presente será transformado en fruto eterno. Nada que entregamos en obediencia será en vano.



SEMANA 16

CUANDO EL AMOR VALE MÁS QUE LA LÓGICA



Devocional Guardadoras del Corazón

2. El Espíritu Santo será nuestro guía en medio de lo incomprendible.

- “Él os guiará a toda la verdad.” (Juan 16:13)
- Cuando no comprendemos lo que Dios está haciendo, el Espíritu nos revela lo invisible y nos da discernimiento para amar y actuar.

3. Jesús nunca abandona, aunque parezca ausente.

- “No estoy solo, porque el Padre está conmigo.” (Juan 16:32)
- Aun en sus momentos de mayor soledad humana, Jesús supo que no estaba abandonado. Nos enseña que la presencia del Padre sostiene incluso en la entrega.

4. El amor auténtico se expresa en el servicio silencioso.

- “La hora viene... y me dejaréis solo.” (Juan 16:32)
- Mientras todos se alejan, la mujer que lo ungíó se quedó cerca con su acto silencioso. Ella hizo lo que el amor inspira cuando nadie más lo ve.

5. Jesús ya venció al mundo: nuestra paz está segura en Él.

- “En el mundo tendréis aflicción; pero confiad, yo he vencido al mundo.” (Juan 16:33)
- Esta afirmación nos da descanso. Si Él venció, entonces nuestra entrega no depende de resultados visibles, sino de una victoria ya garantizada.

Preguntas de Reflexión:

- ¿En qué área de mi vida estoy viviendo un proceso de tristeza que Jesús quiere transformar en gozo?
- ¿Qué palabras de Juan 16 me llaman a permanecer firme, aunque aún no comprenda el plan completo de Dios?
- ¿Estoy escuchando al Espíritu Santo como guía cuando todo parece incierto o doloroso?



ILIANAORANTES.COM



@ILIANA ORANTES



DRA.ILIANA ORANTES



GUARDADORASDELCORAZON



@GUARDADORAS.DEL.CORAZON